



Wöchentliche Heimat-  
und Bürgerzeitung  
mit den öffentlichen  
Bekanntmachungen

# Flammersfeld

[www.vg-flammersfeld.de](http://www.vg-flammersfeld.de)

Jahrgang 40

DONNERSTAG, 18. Juli 2013

Nummer: 29



## Burglahr

### ■ Burglahr – wieder ein Garant für exzellenten Fußball

Es war ein Tag, der besser gar nicht verlaufen konnte. Pünktlich um 10 Uhr fuhr ein Autokorso mit rund 100 Spielern in Burglahr ein, 8 regionale Hobby- und Jugendfußballmannschaften traten an, um den 1. Wettstreit zum großen WIEDTAL-CUP zu bestreiten.

Gespielt wurde in 2 Gruppen:

**Gruppe 1:** 1. Burglahr I „Young-Stars“; 2. PSV Peterslahr; 3. Amboskickers Döttelfeld; 4. SG Epgert/Obersteinebach

**Gruppe 2:** 5. Burglahr II „All-Stars“; 6. DG Bürdenbach; 7. FC Früh Eulenberg; 8. HC Gefrierhäuschen Reiferscheid

Bei strahlendem Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen begeisterten alle Mannschaften, die zahlreichen sportbegeisterten Zuschauer mit einem einzigartigen Hobbyturnier, das laut Aussage der Jury bestehend aus Wilfried Wilsberg, Thorsten Wehner, Peter Enders, inklusiv dem Schirmherren der Veranstaltung Erwin Rüdell, einem Leistungsturnier der Bezirksliga nichts nachstand.

Gelobt wurden alle Mannschaften, von den beiden Schiedsrichtern, vor allem für ihre Fairness und Kameradschaft untereinander.

Nach 12 spannenden Gruppenspielen standen die Halbfinalteilnehmer endlich fest, dieses wurde bestritten mit Peterslahr, Döttesfeld, Bürdenbach und Reiferscheid.

Im Endspiel um den großen Wanderpokal des WIEDTAL-CUP bewiesen sich dann die Mannschaften aus Reiferscheid und Bürdenbach, aus dem die DG Bürdenbach als Sieger hervorging.

Kurz nach dem Endspiel kam der Musikverein „Alte Kameraden“ aus Burglahr mit schallender Blasmusik auf den Sportplatz marschiert und man ging gemeinsam zum Kirmeszelt um diese mit der Siegerehrung der Mannschaften zu eröffnen.

Am Abend waren sich alle Turnierteilnehmer einig: Wir sind im nächsten Jahr wieder dabei.

Die Jugendfußballer aus Burglahr, bedanken sich recht herzlich bei allen Teilnehmern und den vielen ehrenamtlichen Helfern die dieses grandiose Fußballereignis erst möglich gemacht haben.

